

























sejauh ini. Dan pastinya pengaruh visual foto sangatlah dominan penting karena dulu pemasaran via audio dan cetak tak secepat pada masa sekarang ini (Wawancara: 7 Juni 2016).

Akun yang dipilih berdasarkan jumlah *followers* terbanyak diatas 20K dan foto yang dipilih berdasarkan jumlah *likers* diatas 1000 *likers*. Peneliti memilih akun @JogjaLantaiDua dalam penelitian ini berdasarkan jumlah pengikut masing-masing 20K. Foto yang dipilih dengan memperhatikan faktor popularitas dari pemandangan, aktivitas dan fasilitas yang tampak pada elemen visual yang terlihat pada karya foto tersebut. karena yang diunggah oleh akun @JogjaLantaiDua ini tidak hanya berupa *genre* pemandangan saja melainkan ada banyak *genre* foto yang ditampilkan. Akun selebgram @JogjaLantaiDua itu sendiri merupakan sebuah akun yang dipegang oleh perorangan dan bermula dari inisiatif perorangan itu sendiri dengan visi dan misi sederhana yaitu ingin memajukan wisata dan memperkenalkan daerah Kabupaten Gunungkidul agar semakin dikenal dan meningkatkan minat wisata untuk berkunjung ke Kabupaten Gunungkidul. Akun @JogjaLantaiDua ini dibuat awal tahun 2015, dulunya foto yang diunggah kebanyakan via *repost* dan kadang orang yang meng- *share* foto menginginkan foto unggahannya di *repost*, selain foto dari unggahan *repost* akun perorangan juga koleksi pribadi. Untuk proses pengunggahan tidak mengalami kesulitan hanya saja kendala operasional akun yang membutuhkan waktu untuk memberi dan menambahkan informasi mengenai lokasi yang akan diunggah ke akun *instagram* (Wawancara: 30 Mei 2016).

Untuk durasi pengunggahan foto ke akun *instagram*, admin mengunggah foto rata-rata sehari sekali dan maksimal dua kali. Untuk menambah jumlah *followers* akun *instagram* @JogjaLantaiDua ini tidak melalui *buzzer* melainkan penambahan mengalir dengan sendirinya selama foto yang dihasilkan menarik dan konten bermanfaat serta konsisten dalam pengunggahan hasil fotonya ke akun *instagram*. Untuk kriteria foto yang diunggah pada akun @JogjaLantaiDua ini sederhana yang penting jelas,



































